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à Ghamp'Fleuri ?
; I va peut-êhe falloir appren-
ldre à reboucher les bou-
Iteil-les de champaqne du cô-
é de Champ-Fleuri. Alors que
a présence postale semblait
ssurée dans le guartier à la
ndte du vote à l'unanimité du
:onseü municipal (Iire ci-con-
re) et que le taitement de ce
Iossier était parfois érigé en
lxemple, Jean-Pierre Girard,
e premier adjoint, est un peu
,enu gâcher Ia fête jeudi soir :

r La Poste a décidé de ne pas
ester. Nous essayons d'agir
ruprès de la direction généra-
e mais I'on se rtirige vers l'ins-
allation d'ul relais colnmer-
iant. »

Hier, le prernier adjoint a
lrécisé sa pensée: « La déci-
rion n'est pas encore prise
nais l'on doit faire face aux
ermetu-res draconiennes or-
:heshées par la Poste, » Mal-
pé ces explications, la déci-
ion reste en travers de la gor-

;e de I' opposition qui dénonce
'échec de ia majorité dans les
régociations, « J'avais con-
iance en Vincent Chriqui, en
;on dlmamisme, conJiait An-
lré Bome. J'étais présent lors
lu conseil de quartier et je suis
iurpris par cette annonce. 11

audrait peut-être se remetEe
:nquesüon. »

D'autant que la direction de
a Poste, jointe hier dans
'après-midi, assure de son cô-
é qu'elle souhaiterait « main-
.enir une présence dans le
ryartier malgré une diminu-
ion de la fréquentaüon d'en-
riron40 o/o sur,les deuxdemiè-
esalnées ».

| « C'estwnpiste
I $elonenvisqe »

-e maire avait il y a quelques
nois chargé Jean-Pierre Gi-
'ard de régler ce dossier. Pro-
rlème, ce demier n'est appa-
emment pas pawenu à faire
rlier La Poste. Pire, selon Fré-
lérigue Pénavaire, membre
lu collectif départemental de
léfense du service publicpos-
:al et élue de l'opposition, il
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I Le 15 décembre, le
conseil municipal, sous
l'impulsion de Frédérique
Pénavaire, adopte à
l'unanimité une motion pour
la présence postale dans le
quartier. " C'est important
de conserver le bureau de
poste à Champ-Fleuri, c'est
ça aussi la rénovation
urbaine ", appuyait le
maire, Vincent Chriqui.

I Jeudi soir, lors du conseil
de quartier de Champ-
Fleuri, Jean-Pierre Girard,
le premier adjoint, annonce
que c'est finalement la
solution du point relais
commerçant qui a été
retenue par la municipalité.

" La Poste a décidé de ne
pas rester, Mais on arrivera
à conserver deux points
relais, à Champ-Fleuri et
Champaret ", a-t-il déclaré.Les vieux locaux seront rasés, comme prévu par l'ancienne municipalité. Ouant à ceux tout juste construits à

hauteur de 240 000 euros, dont 1@ 0ü) euros ont été pris en charge par la commune, la société

d'aménagement propriétaire des lieux devra trouver de nouveaux locataires, photo Le DUJean-f-rançois soucHET

n'aurait << même pas chercher
à le faire. Nous n'éüons pas au
courant de 1a tournure des
éÿénements. I1 y a un sérieux
problème de hansparence. Ce
n'est quand même pas com-
pliqué de relancerles gens sur
le terrain ». Cette demière est
certaine que majorité, opposi-
tion, collectif et habitants
auraient pu combattre main
dans la main pour avoir da-
vantage de poids. « Mals non,
i]s ont fait leur truc dans lew
coin et voilà le résr-rltat. »

Du côté de la mairie, on tente
touJefois de couper court à la
polémique naissante: « Nous
avons des capacités d'action
qui sont limitées. Mais le relais
commerçant est seulement
r.rne piste gue l'on envisage, se

défend Mncent Chriqui. On
n'a pas renoncé etlorsque l'on
vote une motion de soutien en
conseil municipal, c'est juste-
ment pour envoyer un sig-nal
fortàlaPoste.,
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Le coup de sifflet final pourrait
néanmoins intervenir très ra-
pidement. Mardi, des repré-
sentants de laPoste rencontre-
ront Jean-Pierre Girard à la
mairie pour évoquer, et peut-
être finaliser, le dossier. « Nous
ne sornmes pas au courant si la
mr:nicipalité de Bourgoin-Jal-
lieu opte pour la solution du
relais commerçant. Peut-être
çFre nous le serons à cette oc-
casion mais il n'y a pourl'heu-
re rien d'officiel », assure la di-
rection. '

Le premier adjoint se réjouis-
sait toutefois, jeudi soir en con-
seil de quartier, des meillewes
amplitudes horaires du relais
commerçant. « Si on arrive à
avoir deux points relais com-
merçants à Champ-Fleuri et
Champaret, ce serait une sa-
tisfaction. » Ou une victoire à
laPyrrhus.

Du côté de Champaret,
la décision était déjà prise

! e dossier Champaret était
Loeia regte. oepuis uncon-
seil de quartier assez hou-
ler:x datant du jeudi 5 mars,
les habitants savent que leur
Poste sera tansformée dès
que possible en relais com-
merçant. « Oui, c'est guasi-
mentplié, confirme Mdrelle
Dorléac, la présidente du
conseil de quartier On nous
a bien fait comprendre que
Ia Poste allait fermer. »

« C'est un regret mais il y a
des fois où l'on a beau es-
sayer, on se sent hop petit »,

livre Dominique Durand, la
üce-présidente. De nom-
breuses actions (question-
naire, pétition, réunions)
avaient eû effet été menées
par le collectif départemen-
tal de défense du service pu-

blic postal À sa tête, Frédéri-
que Pénavaire souhaitait
'trarsformer I'agence postale
communale en bureau de
poste. Quelle est la djfféren-
ce ? Les charges sont suppor-
tées dans le premier cas par
1a Mlle, dans le second par 1a

Poste et donc l'Etat, action-
naire à 73,7 %. Aucun ac-
cord n'est néanmoins inter-
venu. (( Nous avons deman-
dé à rencontrer Ie bureau
national poru édaircir la si-
tuation », sor:Iig-ne l'élue de
I'opposition. La majorité se-
rait cependant d'ores et déjà
à la recherche d'rm commer-
çant acceptant de transfor-
mer sa bouüque en relais
postal. Pour l'heure, l'agence
postale toume donc encore.
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